



2. Trinationaler Bahn-Kongress

Basel, 26. und 27. April 2016

A l'attention des médias

Kongressorganisation:

Bahn-Kongress bk16

c/o rihm kommunikation gmbh

A Turmhaus, Aeschenplatz 2, CH-4052 Basel

T +41 61 271 43 44 M info@bk16.ch

Basel, 27 avril 2015

Communiqué de presse : 2^e Bahn-Kongress trinational

„bk16“ à Basel : „Un train – trois nations; faits et visions pour un transport ferroviaire sans frontières“.

Dans exactement une année – les 26 et 27 avril 2016 – se tiendra dans l'enceinte du Congress Center Basel, le 2e Bahn-Kongress trinational bk16. Cette 2^e édition sera tout particulièrement consacrée aux faits et visions pour un transport ferroviaire sans frontières. Le congrès sera porté par un consortium élargi de partenaires, parmi lesquels les cantons de Bâle-Ville et de Bâle-Campagne, les Chemins de Fer Fédéraux (CFF), les CCI du Sud du Rhin Supérieur, ainsi que l'association „Agglo Basel“.

En raison du vif succès enregistré par la 1^{re} édition du Bahn-Kongress en mai 2013, les porteurs de l'évènement, composés des cantons de Bâle-Ville et de Bâle-Campagne, des CFF, des CCI du Sud du Rhin Supérieur ainsi que de l'association „Agglo Basel“ – ont décidé de reconduire l'opération. Ce congrès décliné sur 2 jours débutera dans une année et s'inscrit dans le droit fil de la 1^{re} édition. Le contenu ciblera tout particulièrement, sous l'angle de réalisations comme de projets, les faits et visions pour un transport ferroviaire sans frontières. Interviendront à nouveau des personnalités marquantes du secteur, de l'économie et du monde politique; interventions corroborées de tables rondes propices aux échanges et conclues par un programme d'excursions. Le congrès s'adresse à cet égard à des spécialistes des 3 pays, à des entreprises de transport et à des bureaux d'études en liaison avec le transport et les infrastructures ferroviaires.

300 personnes, spécialistes logistiques, représentants de l'économie et du monde politique, avaient participé au 1^{er} Bahn-Kongress en 2013. Elles ont pu débattre à cette occasion de la question cruciale de la dimension du carrefour ferroviaire bâlois: porte d'entrée ou goulet d'étranglement. L'une des propositions concrètes consécutives à ce congrès était à cet égard un projet de développement d'un réseau régional transfrontalier défini, par la suite par les 3 pays (France, Allemagne et Suisse), en liaison directe avec les cantons suisses concernés (Bâle-Ville, Bâle-Campagne, Argovie et Soleure).

Le programme définitif du Bahn-Kongress trinational 2016, bk16, des 26 et 27 avril 2016, sera disponible en janvier 2016. Il sera alors possible de s'y inscrire à des conditions préférentielles. Le site internet : www.bk16.ch délivre à cet égard toutes informations complémentaires.

www.bk16.ch

Trägerschaft / Responsabilité administrative

